



Après près d'un an de recherche d'emploi infructueuse, j'avais décidé de changer de métier, et même commencé des activités diverses en ce sens.

A ce moment, j'ai reçu un email de l'AFCEPF, qui me proposait de consulter son programme s'il m'intéressait. Pas forcément motivé, étant donné tous les messages de publicité qu'on reçoit souvent.

Curieux, j'ai répondu et me suis rendu sans trop d'enthousiasme à la réunion d'information. Je n'avais rien à perdre et au pire, je pouvais faire demi-tour.

A ma grande surprise, j'ai constaté que **les programmes proposés m'ouvraient la porte vers d'autres métiers aux débouchés multiples.**

J'étais convaincu.

Je me suis donc engagé.

J'étais parti pour un travail, sur ma personne et mes connaissances.

Pour 6 mois d'efforts consentis, « un sacrifice nécessaire au changement ».

Aujourd'hui, j'affirme que mon choix était le bon.

Avec la formation de l'écoleQL, j'ai donné un nouvel élan à ma carrière, et trouvé un nouvel emploi et suis entièrement satisfait de ma décision.

Cette expérience a changé ma vie, ma vision des choses et du monde qui m'entoure, d'un point de vue technique, mais aussi humain et relationnel.

Il faut accepter de se remettre en question pour avancer.

L'EcoleQL / AFCEPF est un creuset qui reconstruit celui qui le souhaite et offre un nouveau départ.

Il suffit de faire un choix, l'accepter et de jouer le jeu.

Nicolas R.